Hablando de dinero

La sabiduría popular se ha expresado sobre el dinero, a través del tiempo, acudiendo a refranes, adivinanzas, coplas, décimas, trabalenguas, canciones, merengues y oraciones, que revelan nuestra idiosincrasia, lo que somos, eso que nos identifica como pueblo.

Refrances

- La ambición rompe el saco.
- No todo lo que brilla es oro.

Versos

El amor y el interés se fueron al campo un día, y más pudo el interés que el amor que le tenía.

Merengue

Ay Siña Juanica, de poi Dio Siña Juanica se me muere ei niño y no tengo medicina, tengo ei gallo bolo y la pueica bolanchina y poi do clavao yo se la doy, Siña Juanica.



Hablando de dinero

anecdotas

BESOS CON "P"

Se cuenta que en una ocasión el profesor Patín Maceo quiso agradar con un piropo a una bella joven llamada Salomé, quien rauda y veloz le pidió cinco pesos prestados. El profesor, haciendo uso de todo su ingenio, le respondió en el acto con estos versitos:

No cometas, Salomé, tan románticos excesos, ¿por qué cuando pides besos, siempre los pides con "p"?

LA CUENTA "CUADRADA"...

Se cuenta que uno de los presidentes que tuvimos a principios del siglo pasado, le prestó ocho pesos a un amigo, y desde entonces éste jamás se dejó ver de él.

Mucho tiempo después, se encontraron casualmente en la calle y el amigo en falta tomó la iniciativa diciéndole: "Precisamente lo estaba buscando porque sé que le debo ocho pesos, présteme dos pesos más para redondear la cuenta, que yo tan pronto pueda se los pago".

El señor presidente sólo atinó a decir: "Déjela cuadrada, no la redondee, que ella se ve bien bonita así"...



- 52 -